
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet kurz zum Sachstand und weist darauf hin, dass in der 
nächsten Sitzung des Ausschusses ausführliche Informationen gegeben werden.  
 
 


